



学校の取組, 保護者の協力,

地域の支えに感謝し, 更なる前進を

校長 上木 勝憲

新年度が始まり2ヶ月が過ぎ, 3ヶ月目に入っています。入学・進級した子供達も, 新しい環境にも慣れ, 楽しく学校生活を送っています。

保護者や地域の皆様には, 日頃から子供たちの教育活動をご支援くださり, また, 学校だけでは抱えきれない状況等に対して, 様々な視点から支えていただいていることに, 心より感謝申し上げます。

5月に入りいろいろな会合等が行われました。学校開放運営委員会, PTA総会, PTA愛校作業, セーフティゾーン委員会, 地域子供会育成会等計画に従って行われ, 年度当初の会の目的や年間行事計画, 本年度の重点について熱心に協議・意見交換がなされました。どの会合においても, 共通していたものがありました。



それは, 「子供達の安全・安心」「保護者や地域の方々が子供達や, 学校のために何ができるのか」という視点で話し合いがなされ, これまでの状況を踏まえ, 今年度どうしていくかということが焦点化されていることです。皆さんが鹿屋小学校のために, 子供達のためにという熱き思いを込めて参加されていらっしゃることを感じることができ, 喜びを感じると共に感謝の気持ちでいっぱいになりました。

愛校作業の日に, 町内会の清掃作業も同時に行っていたいただいたようでした。「通学する子供達が, 交通事故等に遭わないよう草木や樹木の枝も切りましたよ。」「子供達の安全が一番ですから。」と, 町内会の方からも温かい励ましの声をかけていただきました。

た。愛校作業, 地域の清掃作業に御参加いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

また, 鹿屋ライオンズクラブからのゴーヤの苗の贈呈, 鹿屋小学校の地域・鹿屋小学校PTA・PTAのOBの方々による登校見守り, 地域有志の皆さんからのベルマークやペットボトルキャップの贈呈等様々な御支援・御協力をいただきまして, 誠にありがとうございました。今後とも御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

それでは, 5月の子供たちの様子を振り返ってみます。5月15日は, 本校体育館において新1年生を迎える会を実施しました。2~6年生にとっては, 学年が一つになって取り組む初めての集会行事となりました。

1年生に向けた言葉や歌, 出し物に取り組むことで, それぞれの学年の子供達の心も一つになっていました。そして, 1年生のよいお手本になっていましたし, 1年生が鹿屋小学校に仲間入りをした喜びの気持ち, 歌やメッセージ, クイズに込められていて, とても感動しました。

また, 6年生は普通の学校生活の中でも, 1年生の登校を教室で迎えたり, 給食の準備を手伝ってくれたりしています。そのおかげで, 1年生もずいぶん学校に慣れてきているようです。この日も1年生全員で息の合ったかわいい出し物を披露してくれました。

1年生は, 鹿屋小学校に入学して2ヶ月が過ぎました。黄色い帽子をかぶって, 大きなランドセルを背負って, 元気よくあいさつしてくれる1年生を見ていると, 日々大きな成長を感じています。

最近, お兄さんやお姉さんのあいさつの仕方をお手本にしながら, 立ち止まって挨拶をしてくれる1年生も見られます。さすがは鹿屋小学校の1年生だと思えます。

最後に, PTA総会において学校経営方針の中で説明をしました。令和6年度の共通実践事項(6つの家庭編)について, 再度御理解・御協力をお願いをします。



- 1 家庭学習(宅習を含む)を毎日見届ける。
(※保護者のサイン・印をお願いします。)
- 2 ノーメディア機器タイム(20分)をつくり, 家庭読書(1日20分)をする。
- 3 「おはよう・いただきます・行ってきます」などのあいさつをきちんとさせる。
- 4 平日は, 学習以外でメディア機器(PC, ゲーム, スマホ等)の使用を慎ませる。
- 5 早寝・早起き・朝ごはん, 歩いて登校に取り組ませる。
- 6 疾病(う歯の治療)を早期に治療する。

子供達と共に取り組む声かけやご家庭でできる見届けへの御協力をお願いします。

御協力ありがとうございました 引渡し訓練

5月11日(土)には, 災害や不審者事案が発生し, 通常の下校に危険な状況が発生した場合を想定して, 引渡し訓練を実施しました。保護者の方の協力により, 無事に保護者や放課後サービス等へ引渡しを行うことができました。緊急下校時には, 今回のような引渡ししが基本となりますので, 御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。



ありがとうございました 授業参観・PTA総会

5月17日(金)は授業参観・PTA総会がありました。新年度がスタートして初めての授業参観でしたが, 授業を受けるお子様の様子はいかがだったでしょうか。参観後はPTA総会が開かれ, 今年度の計画等について協議され, 新役員の紹介等がありました。

今年度は, 資料配布を安心安全メールで事前に行うという試みもしてみました。データで行うことでPTA総会前の資料綴りの作業がなくなったり, ペーパーレス化になったりすることができました。今後とも御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



学校への車輛の乗り入れについて

登下校の時間帯に、学校への車輛の乗り入れが令和5年度当初よりは減少しておりますが、未だ乗り入れがあります。これまでも「事故が起こる前になんとかして欲しい。」との要望が寄せられ、先日、安心安全メールで、車輛の乗り入れをしないようお願いしたところです。ただし、怪我や病気などにより、歩いて登校が困難な場合は、校内への乗り入れを認めています。特に雨天時には乗り入れ等が増え、校内に入る車輛と出る車輛のため混雑し、子供たちが校内に入るのに支障を来しています。

今後とも「歩いて登校」に向けて、保護者の皆様の御理解と御協力を強くお願いいたします。また、事情があって車輛を乗り入れた場合でも、歩行者最優先で運転をお願いします。

安心安全メール 登録更新お済みでしょうか

『安心安全メール』の登録内容変更はお済みでしょうか。本校は、電話による緊急連絡網を作成・配付しておりません。学校からの連絡は、安心安全メールで行っているところです。登録内容を今年度分に更新いただくことにより、特定の学級・学年のみの連絡が可能となります。御確認ください。

電話受付時間 7時30分～18時30分

昨年度もお知らせしていますが、鹿屋小学校では、学校職員の適正な勤務時間管理のため、校舎開場時刻と電話受付時間を設定しています。

確認いただき、御協力いただきますようお願いいたします。

【校舎開錠】 7時30分

【電話受付】

月～金：7時30分～18時30分

授業がある土曜日：7時30分～12時30分

※ 緊急時は、これによらない。

※ 職員勤務時間：8時15分～16時45分

がんばってます 鹿屋の子

【令和6年度 いきいき歯っぴいメモリアル】
鹿屋保健所長賞

入 選 Fさん (1年)
Nさん (1年)
Aさん (1年)
Kさん (6年)
Tさん (6年)

【令和6年度 鹿屋市水道ポスターコンクール】

入 選 Iさん (5年)
佳 作 Tさん (4年)
Kさん (5年)
Mさん (5年)

6月・7月の学校行事予定

【6月】

15日(土)～21日(金) 家庭生活ふりかえろう週間
18日(火) 第2回PTA運営委員会
19日(水) ブラッシング指導(1・2・3年)
20日(木) 着衣泳指導(3～6年)
21日(金) 田植え(5年生)
27日(木) 児童代表委員会・保健委員会
28日(金) 田植え予備日(5年生)

【7月】

3日(水) 授業参観・学級PTA(5・6年)
4日(木) 授業参観・学級PTA(3・4年)
5日(金) 授業参観・学級PTA(1・2年)
家庭教育学級第2回学習会
8日(月) 特別時間割(5・6年：6校時)
9日(火) 特別時間割(1～6年：4校時)
13日(土) 土曜授業(学校があります。)
17日(水) ほたる号(13:10～14:10)
19日(金) 終業式(給食なし)
20日(土) 夏季休業開始(夏休み)

※ 夏休み中に希望者対象の教育相談を実施